

76

SEINE-MARITIME
- LE DÉPARTEMENT -

Rouen, le vendredi 29 mars 2024

| Collèges |

Arsène 76 : la messagerie de l'espace numérique de travail des collèges publics suspendue

À la suite d'une vague de menaces et d'alertes à la bombe véhiculées par des comptes usurpés sur les messageries de plusieurs espaces numériques de travail (ENT) utilisés par les établissements scolaires, le Ministère de l'Éducation nationale et de la Jeunesse et l'Académie de Normandie ont décidé de suspendre préventivement ces messageries. Ainsi, afin de se prémunir de toute nouvelle attaque, le Département de la Seine-Maritime a pris la décision de suspendre, dès jeudi 28 mars au soir, l'espace messagerie de Arsène 76, l'ENT utilisé par près de 54 000 collégiens de la Seine-Maritime.

L'Académie de Normandie précise que « *Les établissements scolaires ont été informés de cette décision et ont la possibilité de communiquer en direction des familles via les messages Flash* ».

LE CHIFFRE

Arsène 76 comptabilise 23 M de connexions sur l'année scolaire 2022-2023.

CONTACT PRESSE

Sylvie SUZANON • Chargée de relations presse • 02 35 03 54 12 • sylvie.suzanon@seinemaritime.fr
Floriane VANDERPENT • Chargée de relations presse • 02 35 03 57 39 • floriane.vanderpent@seinemaritime.fr
Camille ROUSÉE • Conseillère presse du Président • 02 35 03 55 61 • camille.rousee@seinemaritime.fr